

NOTICIAS SOBRE COOPERACIÓN INTERNACIONAL EN EL PERÚ



Presentan Plan de Reconstrucción del Sur en XXII Foro de Donantes

Con la participación del ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Enrique Cornejo Ramírez, se realizó el XXII Foro de Donantes, evento que tuvo como momento estelar la presentación del “Balance y Plan de Reconstrucción del Sur” a los representantes de la cooperación internacional.

[Ver más información](#)



APCI, BNP y PNUD presentan plataforma virtual sobre la cooperación internacional

Los proyectos, informes e investigaciones desarrolladas por la cooperación internacional se encontrarán a disposición del público en general a través de la Biblioteca Virtual de la Cooperación Internacional (BVCI), esfuerzo impulsado por la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), la Biblioteca Nacional del Perú (BNP) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

[Ver más información](#)



Exposición fotográfica muestra efectos del cambio climático en poblaciones peruanas

“El clima cambia, mi vida también” es el nombre de la exposición fotográfica que del 1 al 31 de mayo, se exhibe en el Parque Central de Miraflores y que muestra cómo el cambio climático ya comienza a influir en la vida de muchos peruanos.

[Ver más información](#)



Finalizó diagnóstico de la situación de infraestructura informática en los 26 gobiernos regionales

La Unidad de Gestión del Proyecto “Apoyo a la APCI para implementar un Sistema Nacional Descentralizado de Cooperación Internacional No Reembolsable”, ha culminado el Diagnóstico de la Situación de Infraestructura Informática en los 26 Gobiernos Regionales.

[Ver más información](#)

APCI advierte nuevamente sobre aparición de falsas ONG's

Presentan libro “Nuevas Tendencias de la Cooperación Internacional en el Perú”

Funcionarios de la Municipalidad de SMP recibieron capacitación de la APCI

Editado por:

Agencia Peruana de Cooperación Internacional

Av. José Pardo 261, Miraflores, Lima 18, Perú

Teléfono: 319-3600 Fax: 319-3684

Web: www.apci.gob.pe

Preguntas y comentarios:

Mail: boletin@apci.gob.pe





El ministro de Vivienda, Enrique Cornejo, y el director ejecutivo de la APCI, Agustín Haya de la Torre, encabezaron el XXII Foro de Donantes.

XXII Foro de Donantes

Con la participación del ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Enrique Cornejo Ramírez, se realizó el XXII Foro de Donantes, evento que tuvo como momento estelar la presentación del “Balance y Plan de Reconstrucción del Sur” a los representantes de la cooperación internacional.

La bienvenida estuvo a cargo del director ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), Agustín Haya de la Torre, quien destacó la oportuna intervención de la comunidad internacional durante la fase de emergencia, apoyo que ascendió a 25 millones de dólares.

Por su parte, el ministro Enrique Cornejo anunció que uno de los principales objetivos que se ha propuesto para la segunda etapa del proceso de reconstrucción del sur, es que para el próximo 15 de agosto, “no existan albergues en ninguna de las regiones afectadas por el terremoto de agosto de 2007”.

En tal sentido, entregó a los representantes de las fuentes cooperantes el “Balance y Plan de Reconstrucción del Sur”, que incluye fichas técnicas y requerimientos financieros para fortalecer el Proceso de Reconstrucción con financiamiento del Gobierno y los recursos de la cooperación internacional.

En dicho Plan se declaran como prioritarios 616 proyectos que requieren un financiamiento de 1,292 millones de nuevos soles, de los cuales, S/.500 millones corresponden a la construcción de viviendas; S/. 149 millones a agua y saneamiento; S/. 155 millones para infraestructura de salud; S/. 324 millones para educación; S/. 141 millones para urbanismo y S/. 23 millones para el sector producción. El Plan constituye además, un modelo que puede ser utilizado en el futuro para la rehabilitación y reconstrucción de ciudades afectadas por desastres naturales.

Cornejo informó que a la fecha, el directorio de FORSUR ha aprobado 188 proyectos por S/. 257.998.000, de los cuales, S/. 144.208.000 son financiados por FORSUR y S/. 113.791.000 por los sectores

Por su parte, el presidente regional de Ica, Rómulo Triveño y el de Lima, Nelson Chui, presentaron una síntesis de las acciones realizadas a la fecha tanto con recursos propios como con los de la cooperación internacional; así como las prioridades y metas establecidas en temas sociales y productivos para la fase de reconstrucción.

A su turno, los representantes de las fuentes cooperantes reconocieron el esfuerzo del país por la elaboración de un Plan integral que servirá para orientar su trabajo y expresaron de forma unánime su disposición para seguir cooperando en la fase de reconstrucción.

[Regresar a titulares](#)



Presentación de Biblioteca Virtual de la Cooperación Internacional

APCI, BNP y PNUD presentan plataforma virtual sobre la cooperación internacional

Los proyectos, informes e investigaciones desarrolladas por la cooperación internacional se encontrarán a disposición del público en general a través de la Biblioteca Virtual de la Cooperación Internacional (BVCI) www.bvcooperacion.pe, esfuerzo que ha sido impulsado por la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), la Biblioteca Nacional del Perú (BNP) y financiado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), en el marco del convenio de cooperación interinstitucional suscrito entre dichas organizaciones.

El evento fue presentado por el representante residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Jorge L. Chediek; el director ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), Agustín Haya de la Torre; el director de la Biblioteca Nacional del Perú (BNP), Hugo Neira y el secretario ejecutivo de Promolibro del Ministerio de Educación, Ernesto Yepes del Castillo.

La Biblioteca Virtual de la Cooperación Internacional (BVCI) es una plataforma tecnológica mediante la cual se recopila, preserva, organiza, cataloga y difunde la información a texto completo de los proyectos de desarrollo financiados por la cooperación internacional en el Perú. La BVCI ofrece un archivo interinstitucional abierto y disponible en Internet que contribuirá a evitar la duplicidad de esfuerzos, reducir costos y mejorar el diseño de políticas y proyectos de desarrollo.

Cabe precisar que a la fecha hay más de trescientos proyectos en la plataforma virtual, tanto de la cooperación internacional como de entidades gubernamentales.

[Regresar a titulares](#)



Exposición "El clima cambia, mi vida también"

Exposición fotográfica muestra efectos del cambio climático en poblaciones peruanas

"El clima cambia, mi vida también" es el nombre de la exposición fotográfica que del 1 al 31 de mayo, se exhibe en el Parque Central de Miraflores y que muestra cómo el cambio climático ya comienza a influir en la vida de muchos peruanos.

La exposición se enmarca en el amplio proceso de comunicación y educación sobre los efectos del cambio climático, partiendo del concepto que para lograr un cambio de conducta en la gente es necesario conocer sus percepciones.

Las treinta fotografías y testimonios que forman parte de la exposición fueron recogidas por el reconocido fotógrafo Thomas Mueller, quien realizó un viaje por 13 regiones de la costa, sierra y selva del país.

La muestra se inauguró el miércoles 30 de abril en el Parque Central de Miraflores, y contó con la presencia de destacadas personalidades como el embajador de Alemania, Christoph Müller; el gerente municipal de Miraflores, Carlos Asmat; el secretario ejecutivo del Consejo Nacional del Ambiente, César Villacorta; el presidente regional de Piura, César Trelles; el director general de Medio Ambiente del Ministerio de Relaciones Exteriores, Sergio Kostritsky; y representantes de la Cooperación Alemana en el Perú.

La Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), el Consejo Nacional del Ambiente, la Municipalidad de Miraflores, la Sociedad Peruana de Derecho Ambiental, la Comisión Económica para América Latina y El Caribe, el Servicio Alemán de Cooperación Social-Técnica y la Cooperación Técnica Alemana GTZ, se hicieron cargo de la organización del evento.

Mayor información en: www.elclimacambia.pe.

[Regresar a titulares](#)

Finalizó diagnóstico de la situación de infraestructura informática en los 26 gobiernos regionales

La Unidad de Gestión del Proyecto "Apoyo a la APCI para implementar un Sistema Nacional Descentralizado de Cooperación Internacional No Reembolsable", ha culminado el Diagnóstico de la Situación de Infraestructura Informática en los 26 Gobiernos Regionales. La elaboración de este Diagnóstico ha implicado el diseño de una encuesta y una ficha que ha sido aplicada en los 26 gobiernos regionales del país, cuya respuesta se ha dado en un 100%.

Esta encuesta ha buscado identificar las brechas existentes a nivel de hardware y software compatibles con la plataforma informática existente en APCI; esto, en virtud de que se ha previsto el desarrollo de un Sistema de Seguimiento y Evaluación de Proyectos de CINR Oficial, que requerirá, para su efectiva implantación a nivel nacional, de una Base Común de Infraestructura Informática.

Adicionalmente, esta encuesta ha buscado conocer la situación contractual y de capacidades de los recursos humanos dedicados a las acciones de sistemas e informática en las regiones así como conocer las características técnicas de comunicaciones de las regiones, que permitan disponer de un inventario para el desarrollo de otras acciones informáticas desde APCI.

Este diagnóstico, será un referente para el levantamiento de la Línea de Base en las regiones piloto, así como para la definición de las especificaciones técnicas para la compra de equipos de cómputo para las oficinas de CTI en los 26 gobiernos regionales, como está previsto en el Plan Operativo del Proyecto.

[Regresar a titulares](#)

APCI advierte nuevamente sobre aparición de falsas ONG's

Ante la reiterada aparición de noticias en medios de comunicación de todo el país sobre ofertas de cooperación internacional no reembolsable hechas por diferentes entidades que dicen llamarse ONG's, la Agencia Peruana de Cooperación Internacional se ve en la obligación de advertir lo siguiente a la ciudadanía:

- 1.- La denominación Organización No Gubernamental de Desarrollo (ONGD) la otorga el Estado exclusivamente a través de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional de acuerdo a los requisitos establecidos por las leyes y reglamentos vigentes.
- 2.- Sólo las entidades registradas debidamente y que hayan presentado sus planes operativos tienen autorización para realizar proyectos con fondos de la cooperación internacional no reembolsable.
- 3.- Las Entidades que no se encuentran registradas por la APCI, no existen legalmente como instituciones de la cooperación internacional. No pueden ofrecer ni canalizar proyecto alguno de cooperación técnica. Las ofertas anunciadas son una estafa, delito tipificado y sancionado en el Código Penal.
- 4.- La APCI invoca a las autoridades de los gobiernos regionales y municipales, a la prensa y a la ciudadanía en general a verificar en nuestra página web www.apci.gob.pe o llamando al teléfono 319- 3658 si una asociación privada está registrada como ONGD, ENIEX (ONG extranjeras) o IPREDA (organizaciones que canalizan la donación de bienes).
- 5.- La APCI tiene a disposición de quien requiera más información o quiera denunciar irregularidades, los correos electrónicos registros@apci.gob.pe y denuncias@apci.gob.pe
- 6.- Finalmente advertimos que las estafas descubiertas están siendo denunciadas ante el Ministerio Público y que las irregularidades cometidas por asociaciones privadas, que ofrecen intervenciones y que no estén registradas en sus planes operativos, vienen siendo sancionadas de acuerdo a las leyes vigentes.

[Regresar a titulares](#)

Funcionarios de la Municipalidad de SMP recibieron capacitación de la APCI

La Agencia Peruana de Cooperación Internacional a través de la Sub Dirección de Donaciones, llevó a cabo una exposición sobre la "Gestión de Donaciones Internacionales y Aplicación del Sistema Nacional Descentralizado de Cooperación Internacional No Reembolsable" en la Municipalidad de San Martín de Porres.

Dicho evento contó con la participación de funcionarios de la referida municipalidad, quienes recibieron los conocimientos teóricos legales sobre la gestión de donaciones, la recepción de los bienes donados y su distribución conforme a Ley; así como la presentación de los requisitos para la aprobación de la donación por parte del sector competente y el tratamiento a las mercancías restringidas que requieren autorizaciones y permisos especiales.

La referida capacitación estuvo a cargo del Ingeniero José Castro y se enmarca dentro la perspectiva que tiene la APCI de fortalecer la gestión descentralizada de la cooperación internacional con los gobiernos regionales y locales.

[Regresar a titulares](#)

Presentan libro "Nuevas Tendencias de la Cooperación Internacional en el Perú"

El pasado 24 de abril fue presentado el libro "Nuevas Tendencias de la Cooperación Internacional en el Perú", publicación elaborada por la Cooperación Técnica Belga en el Perú y el Consorcio de Investigación Económica y Social-Observatorio del Derecho a la Salud (CIES-OBS).

La publicación ofrece un minucioso análisis en torno a los enfoques y modalidades de la cooperación internacional; así como los resultados de la experiencia belgo-peruana, los retos del sector salud y la respuesta de la cooperación técnica belga.

Cabe destacar que los objetivos propuestos por la mencionada publicación coinciden con el principio de la Cooperación Internacional No Reembolsable (CINR) de “mejorar la calidad de vida de la nación peruana a través del aumento de las capacidades humanas y el aseguramiento de acceso equitativo a oportunidades de desarrollo en el marco de los objetivos nacionales” (Política de la Cooperación Técnica Internacional).

La presentación del libro estuvo a cargo de Pierre Charlier, agregado de Cooperación de la Embajada de Bélgica en el Perú; Javier Abugattás, especialista en políticas públicas; Esteban Chiotti, jefe del Seguro Integral de Salud del Ministerio de Salud; y el Ingeniero César Díaz, director de Políticas y Programas de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI).

[Regresar a titulares](#)

Convocatorias

Propuestas 2008 de la Facilidad de Financiamiento para Remesas (FFR)

El FFR es un fondo en el que participan múltiples donantes que convoca a la presentación de propuestas relacionadas a la Promoción de sistemas de remesas y canales de inversión innovadores para los migrantes.

Mediante un proceso competitivo, el FFR concederá a las instituciones que cumplan las condiciones exigidas una donación por un valor máximo de US\$ 250, 000 por proyecto.

Sólo las organizaciones sin fines de lucro pueden solicitar donaciones. No obstante, alienta a las entidades comerciales a que se asocien con organizaciones sin fines de lucro para preparar iniciativas y proyectos conjuntos.

Para presentar solicitudes y obtener más información visite: www.ifad.org/remittances
El plazo de recepción es el 30 de mayo de 2008.

[Regresar a titulares](#)